

Los televisivos Don Carnal y Doña Cuaresma

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 31 de enero de 2016, domingo

El enfrentamiento dialéctico llegó en esta ocasión desde Los Mateos con dos carnavaleros de la comparsa Armonía, que ofrecieron un singular y diferente combate dialéctico en un estudio de televisión.

<http://www.youtube.com/watch?v=Yjvi-TzVG7M>



No hubo vencedor entre el payaso y la recatada, sino un pacto de intereses. Juan Sánchez Cervantes logró inyectar el carnaval en la vena de Estefanía Gómez Vera, quien a su vez captó a su antagonista carnal para las procesiones. Después vino una espectacular transformación de ambos 'made in Carnaval' como colofón a una brillante puesta en escena con presentadora, jurado y público.